



Live am Marktplatz: Musik, die zum Mitsingen einlud

Ein weiterer Höhepunkt bei „Live am Marktplatz“ in Krumbach: „Rebel Yell“ und „Kanapee Rocker“ brachten die Besucher zum Rocken und begeisterten die vielen Zuschauer, die den sommerlichen Abend genossen. „Rebel Yell“ trat als Duo mit Gitarrenmusik und Gesang auf. Weiter ging es dann mit den bekanntesten und beim Publikum beliebtesten „Kanapee Rockern“ (Bild). Vor allem ihre Songs aus den 60er-Jahren fanden großen Anklang. Diese Musik aus der Zeit ist quasi Kult und hat

ihren eigenen Charme. „Wer hier nicht mitsingt, ist wohl nahe am Scheintod“, das ist die Aussage von den Rockern. Bei den Besuchern bei Live am Marktplatz mussten sie sich allerdings keine Sorgen machen.

➤ Im Internet

Zahlreiche Fotos von der jüngsten Veranstaltung auf dem Krumbacher Marktplatz gibt es unter www.mittelschwaebische-nachrichten.de